

Foot ball/Mercato

Solskjaer n'a "aucun doute" concernant l'avenir de Pogba à Manchester United

AFP
Londres/Angleterre

L'ENTRAÎNEUR de Manchester United, Ole Gunnar Solskjaer, a affirmé samedi n'avoir "pas le moindre doute" sur le fait que Paul Pogba reste avec le club mancurien. Le milieu français était absent du match amical face à l'AC Milan remporté aux tirs au but par les Reds Devils (5-4). Mais selon Solskjaer, cela n'était dû qu'à une douleur au dos. "Je lui ai parlé après l'entraînement et il ne se sentait pas bien", a expliqué le technicien à l'issue de la rencontre. Mais "Paul sera probablement de retour au début de la semaine prochaine pour s'entraîner. Ce n'est pas une blessure, il a juste ressenti une douleur. Nous ne voulions rien risquer ce week-end

et il devrait être sur pied pour Chelsea la semaine prochaine", a-t-il ajouté. Interrogé sur le fait que Pogba, pourtant donné

Paul Pogba, le milieu de terrain français de Manchester United, en conversation avec son entraîneur, le Norvégien Ole Gunnar Solskjaer, lors d'un match de Premier League.



Photo : DR

partant depuis plusieurs semaines, pourrait rester à Manchester United, Solskjaer a été très clair : "je n'ai aucun doute là-dessus". Depuis plusieurs mois, le champion du monde français alimente les rumeurs quant à un éventuel départ, convoité par son ancien club, la Juventus Turin, mais aussi par le Real Madrid de Zinédine Zidane. "Tout le monde est au courant de la volonté de Paul de passer à autre chose. On y travaille", avait lancé début juillet le célèbre agent du champion du monde français, Mino Raiola. Des affirmations qu'a toujours démenties le manager norvégien du club mancurien. Il avait ainsi assuré le 10 juillet dernier n'avoir reçu "aucune offre" concernant Pogba.

Transfert

Moise Kean quitte la Juventus pour Everton...

AFP
Londres/Angleterre

L'ATTAQUANT italien de la Juventus Turin Moise Kean, 19 ans, s'est engagé pour cinq ans avec Everton, a annoncé hier le club anglais. Le montant du transfert n'a pas été communiqué, mais selon les médias britanniques il s'élèverait entre 32 et 36 millions de livres (de 28 à 32 millions d'euros). "Ce qui m'a convaincu de signer à Everton, c'est qu'il s'agit d'un club qui veut aller de l'avant, comme moi. C'est un club qui a de l'ambition et je vais tra-

vailler dur pour l'aider à atteindre ses objectifs. J'ai l'habitude de gagner (avec la Juventus) et je veux apporter cette mentalité de gagnant à l'équipe", a déclaré le joueur, à la chaîne TV d'Everton, huitième de la dernière saison de Pre-

Moise Kean, 19 ans, veut grandir avec Everton.



Photo : AFP

mier League. Moise Kean a débuté en professionnel avec la Juventus en novembre 2016 à seulement 16 ans et 8 mois, devenant ainsi le premier joueur né en 2000 à évoluer en Serie A. Prêté une saison en 2017-2018 au Hellas Vérone, il est revenu à la Juventus où il a signé une très belle deuxième moitié de saison 2018-2019 avec 6 buts en 13 matches. Il compte aussi deux sélections en équipe d'Italie et a inscrit son premier but lors d'un match comptant pour les éliminatoires de l'Euro-2020 face à la Finlande.

...Falcao a "des offres très importantes" pour partir

AFP
Monaco/France

L'ATTAQUANT international colombien Radamel Falcao a affirmé "étudier des offres très importantes" pour quitter le club de la Principauté, samedi, en marge du match amical de Monaco face à la Sampdoria (1-0). A la question : "Voulez-vous partir de l'AS Monaco ?", Radamel Falcao a répondu : "Il y a des offres très importantes pour ma carrière. Je voudrais y répondre. Je sais que le vice-président (Oleg Petrov) veut que je reste. Mais pour un joueur comme moi, c'est compliqué de rester avec un an de contrat."

Radamel Falcao, l'attaquant colombien de l'AS Monaco, célébrant un but.



Photo : DR

Les Espagnols de Valence et les Turcs de Galatasaray, notamment, se seraient positionnés pour le recruter. "Je suis en train d'étudier les offres, a poursuivi le capitaine de l'ASM. Après, je m'entraîne et je donne tout. Mais j'espère vite régler ma situation." Pourrait-il entrer en conflit avec le club de la Principauté pour partir ? "Je ne crois pas, a-t-il répondu. Il y a de bonnes relations. On peut parler. Je comprends la position du club. Et eux comprennent ma position." "Le club ne m'a pas proposé de prolonger, a encore expliqué le joueur sous contrat jusqu'en juin 2020. Je dois penser à mon futur, à ma famille. Je suis

en train d'étudier les offres. J'ai de bonnes opportunités pour ma carrière." "J'ai un an de contrat et c'est compliqué pour un joueur de mon âge (33 ans) de rester comme ça, a-t-il poursuivi. J'espère que tout pourra se solutionner pour Monaco, et surtout pour moi." S'il a dit comprendre la politique du club et assuré "ne pas être déçu", Falcao a lancé : "Je dois donc chercher d'autres options pour moi". Sans attendre janvier 2020 où, libre, il pourrait s'engager où il le souhaite, sans transfert. "Non, a-t-il conclu. Il y a des bonnes offres en ce moment. Il me faut les étudier." Falcao est arrivé en juin 2013 à Monaco.